



SACREMENT DES MALADES

Les personnes qui le souhaitent pourront recevoir le sacrement des malades pendant la célébration de la messe du

DIMANCHE 28 AVRIL 2024
à 10h à la paroisse du Sacré-Coeur

Ce sacrement est le signe de la tendresse de Dieu et s'adresse à ceux et celles qui ont besoin de la force du Seigneur pour supporter leurs épreuves : maladie, handicap, vieillesse, souffrance, détresse.



Archidiocèse
de Toronto



Paroisse du Sacré-Coeur
381 rue Sberbourne, Toronto, ON



Dominicains
du Canada